

DEPORTES | Mountain Bike

Ismael Aguilera se proclama subcampeón de Andalucía de XCM Maratón

Dentro de la prueba Sierra del Arca celebrada en San Roque

Redacción

Sábado 28 de octubre de 2023 - 09:21



El biker prieguense Ismael Aguilera, se ha proclamado subcampeón de Andalucía de la modalidad XCM Maratón, dentro de la XI Maratón Sierra del Arca, celebrada en la localidad gaditana de San Roque, con una participación que rondó los 500 ciclistas.

El corredor del Dental Luque Team empleó un crono de 02:45:39 en recorrer los 67 kilómetros de la prueba, con un desnivel positivo de 1.500 metros; quedando a poco más de un minuto del que sería campeón autonómico; el utrerano David González, actual subcampeón de España

carretera élite – amateur.

En esta prueba también participaron los corredores del Dental Luque Team Juanjo Barrientos (03:14:28) vigésimo octavo de la general; Francisco Bermúdez (03:37:49) vigésimo cuarto en Master50; así como Iván Aguilera (02:57:49) del Harman Team, décimo en categoría Sub23

IRON TRACK 2023

Por otro lado Ismael Aguilera y Alejandro Sánchez ganaron al día siguiente la Iron Track 2023, una contrareloj por parejas disputada en la zona de Santo Domingo en la sierra cordobesa, con un trazado de 17 kilómetros, al que los participantes tuvieron que dar dos vueltas.

Asimismo el prieguense Javier Lozano se adjudicó la categoría cadete, tomando parte igualmente en esta carrera un importante número de corredores del Dental Luque Team.